

LANNILIS

Télégramme du 1<sup>er</sup> décembre 2020

# Crèche de Bethléem : un soutien malgré tout

● La crèche de Bethléem accueille les enfants trouvés ou abandonnés. Depuis douze ans, l'association Sauvegarde du patrimoine, de Lannilis, organise, à l'approche de Noël, un concert de soutien à l'église. Enfants et adultes y participent.

## Un don préconisé

« Cette année, pour cause de covid-19, il n'y aura pas de concert de Noël en faveur des enfants de la crèche de Bethléem. Pour le moment, nous pensons à un concert, à Pâques, avec reprise des répétitions après les fêtes du Nouvel An. Mais je commence à avoir des doutes sur la possibilité de se retrouver en nombre aux répétitions, ce qui pourrait remettre en cause ce concert également », se désole Francis Quiviger, président de l'association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis.

C'est pourquoi il propose que les personnes souhaitant apporter



Les enfants s'investissent chaque année pour soutenir ceux de Bethléem. (Photo archives)

leur soutien établissent un chèque au nom de l'association, une ligne budgétaire étant créée sur son compte. « Nous ferons un virement

global vers février prochain ». Lui et son équipe sont également à l'écoute de nouvelles idées dans cette action de générosité.